



6 rue Alphonse Rio · 56100 Lorient · FRANCE
+33 297 83 11 69 · info@ccr-s.eu
www.ccr-s.eu

Acta de la reunión del Grupo de Trabajo de las especies bentónicas VIII&IX. Lunes 16 de Abril del 2018 - - Madrid

Introducción

El presidente del Grupo de Trabajo ha anunciado que la Comisión Europea no estaría presente durante esta reunión, lo que ha lamentado. Se realizará la presentación de la propuesta de Comisión sobre el plan de gestión de las aguas occidentales durante el Comité Ejecutivo del 30 de Mayo del 2018.

Se ha validado las actas de la reunión anterior.

Proyecto de interconexión eléctrica Francia España

Los representantes de RTE y REE han presentado su proyecto, su situación actual y su calendario

Este proyecto de interconexión responde a una decisión europea del 2012 y tiene como objetivo mejorar el intercambio de energía entre los Estados Miembros. Hoy en día Francia y España están interconectadas a altura de 2400W mientras el objetivo es de 8000KW.

El trazado completo del proyecto tiene que confirmarse pero ya se han tomado numerosas precauciones para que esta instalación no impacte ni las actividades humanas (en particular la pesca) ni el medioambiente. Así, se enterarán los cables de manera profunda para que los pescadores puedan seguir trabajar en esta zona después del periodo de obras.

Se está haciendo un estudio de impacto ambiental. Se conocerán los resultados en 2020..

Los miembros del CC SUR se han preocupado de los impactos ambientales sobre la fauna y se han interesado por los futuros resultados del estudio de impacto. También quieren estar seguros que, en caso de la veda de las zonas de pesca durante el periodo de las obras, se preverá un sistema de indemnizaciones.

El presidente del Grupo de Trabajo ha concluido que el CC SUR transmitirá el conjunto de las informaciones a los miembros cuando estén disponibles.

Medidas técnicas

Después de la propuesta de reglamento de la Comisión Europea, ha empezado el trilogio entre los tres instituciones europeas.



6 rue Alphonse Rio · 56100 Lorient · FRANCE
+33 297 83 11 69 · info@ccr-s.eu
www.ccr-s.eu

Los miembros del CC SUR tienen numerosas interrogaciones en cuanto a esta propuesta de la Comisión Europea. Dada la ausencia de esta, no se ha podido informarles. Un representante de la Comisión Europea estará presente durante el Comité Ejecutivo del 30 de Mayo..

Plan de gestión de las aguas occidentales

Laurent Baranger de la Universidad de Nantes ha presentado una herramienta que se está elaborando, que permite determinar los límites de actividad debajo de los cuales los equilibrios socioeconómicos se ven afectados de manera duradera. Este método permite probar el impacto de diferentes escenarios de gestión sobre la rentabilidad de una empresa de pesca y así, objetivizar la toma de decisión y permitir una mejor transparencia.

Esta presentación ha permitido a los miembros del CC SUR expresar su deseo de un nuevo sistema de gestión que permita más estabilidad (lógicas plurianuales, pluri específicas...) pero también la conservación de la biodiversidad. Esta herramienta permite apoyar lo bueno de esta idea, tomando en consideración aleas económicas externas (como el precio del petróleo por ejemplo)

Para acabar, según Laurent Baranger, esta herramienta es muy flexible y en el futuro se podrá integrar al modelo nuevas flotillas, especies, medidas de gestión (QIT), y más para que corresponda a la realidad de las pescas.

Los miembros del CC SUR se han satisfecho de este estudio, y desean que se persigan, y que otros estudios sobre los aspectos socioeconómicos se lleven a cabo.

Punto de informaciones diversas

Una presentación del ANOP sobre el plan de gestión se hará durante el próximo Comité Ejecutivo.

El presidente del Grupo de trabajo ha indicado que se integrará al orden de día de la próxima reunión un punto sobre el esturión, y que varios documentos de información están disponibles en la página web del CC Sur, en diferentes idiomas.

